
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

売していますし、ふぐの薄作りの加工ロボットもあります。

食品加工のロボットは、人に代わる仕事をするロボットで

今後、農作業等にも開発されてくるだろうと思います。 

これからの時代、甘利さんもそうですが、知恵の競争の

時代のように思います。 

 

【幹事報告】 矢島 栄一 幹事 

１．原拓男ガバナーより 

   ① 米山奨学地区セミナー開催案内 

     日時 8 月 27 日（土）10：30～12：10 

     場所 松本大学 

     参加者 米山奨学担当者、入会間もない方 

  ② ロータリー財団地区セミナー開催案内 

     日時 8 月 27 日（土）13：00～16：30 

     場所 松本大学 

     参加者 会長、ロータリー財団委員長、事務局 

または、幹事、Ｒ財団委員 

2．例会変更 

上田東ＲＣ 8 月 3 日（水） 定刻受付あり 

 8 月 17 日（水） 定刻受付なし 

 9 月 7 日（水） 定刻受付あり 

丸子ＲＣ 8 月 11 日（木） 定刻受付なし 

 8 月 25 日（木） 定刻受付あり 

3．佐久ＲＣ、佐久コスモスＲＣよりクラブ計画書 

４．㈱アイクより小諸新聞 

５．週報  

  佐久ＲＣ 

・例会終了後理事会 

・来週 8 月 2 日（火）納涼夜間例会 18 時より中棚荘 

                           はりこし亭 

【本日の配布物】 

週報 1327 号、地区大会案内、パンフレット、充填・未充填

職業分類表、会員候補者推薦お願い 

 

 

 

◆点鐘 掛川興太郎 会長 

◆SAA 橋詰 希望 委員長 

◆ｿﾝｸﾞ 我らの生業 

 

【会長挨拶】  掛川 興太郎 会長 

 皆さん、こんにちは。先週の例会には、小諸ロータリ

ーの甘利淳一さんの、６月２６日に朝日放送でテレビ放

映された「ビフォー・アフター」の撮影の裏話や建設設

計の苦労話、放映されるまでの経過について、映像を

まじえての講演は、大変素晴らしいお話でした 130 年

前の半分壊れかかった土蔵が人が宿泊できる建物に

生まれ変わる様子は、本当に見事でした。人間の知

識、経験、知恵の素晴らしさを感じた時間でした。有難

うございました。 

今日の会長挨拶は、お菓子の話をしたいと思いま

す。昨日私どもの会社の四半期の政策会議の中で、菓

子部門のバイヤーの発表の中で（鉱泉落花）という落

花生を入れた焼き菓子が休売になりますと言う発表が

ありました。その理由を聞くと、そのお菓子を焼く職人さ

んが癌になり仕事が出来なくなり商品が入りませんと

のことでした。私もそのお菓子はおいしくて好きでした

ので、かわりの人なり、ほかのメーカーに代わりの商品

はないかと尋ねると機械ではできないとの話でした。最

近では、本当の意味での手作りの良さを持った商品が

消えてゆくのは時代の流れなのかとも思いますが、反

面、発想の転換で、素晴らしい商品を作りだす人もいる

ことも事実の様に思います。 

今、学校給食で人気のニジマスの唐揚げを作りあげ

た明科のニジマス,岩名、信州サーモンの養殖会社は

活きたニジマスを開きに加工する機械を使って、開きに

したニジマスは鮮度が良いので唐揚げにすると、まるく

なるのでつぶらあげ（円揚げ）という名称で販売をして

いますし、四国の加工メーカーはハモの開きと骨切りを

同時にできる機械を使ってハモの骨切りした商品を販 

◆会 長 / 掛川 興太郎     ◆副  会  長 / 小池 平一郎 

◆幹 事 / 矢島 栄一    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 中河 邦忠 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 
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◆ニコ BOX    渡辺 頼雄 委員 

 

橋詰 希望君 

先週、お休みして、黒澤さんに役

を替って頂きました。神津さん、

若林さんの送別会、欠席し、申し

訳ありませんでした。 

小池平一郎君 

先週、ラッキー賞を戴いた追加で

す。これから信大医学部に行くの

で理事会欠席します。 

 

◆【本日のプログラム】 「会員増強について」  会員増強委員会  渡辺 文夫 委員長  

 

  
会員増強はクラブ全体の事業として全会員で取組必要があると思いますのでよろしくお願い致します。 

戦略計画とクラブ活性の最初のページをご覧ください。簡単に説明致します。 

次のページをご覧ください、このページは大変重要だと思いますのでよくよくお読み頂ければと思います。 

次のページは「ポリオ撲滅」への取り組みです。 

小諸浅間ロータリークラブはいよいよ若手会員を増強する事が近々の課題ですと云うことで会員増強委員会は私、

渡辺文夫と小池先生、小山盛夫さん、橋詰希望さんの４名に会長の掛川興太郎さんと幹事の矢島栄一さんの６名と相

談世話人の一名（未定）の７名で会員増強チームを組んで、９月より月一回のペースで連絡会議を持って全会員からの

入会候補者のリストアップの検討とか、ロータリークラブを退会した会員を調査して再入会を勧めるとかあらゆる角度か

ら入会者を発掘したいと思って居りますので、よろしくご協力の程お願い申し上げます。 

本日は小池先生年度にも実施した充填.未充填職業分類一覧表を再度配布致しました。今回は日にちを切ってリスト

を上げて頂きたいと思います。 

８月末までに事務局の掛川さんに会員の名前を書いて提出していただきたいと思います。 

お金が絡みますからよくよく考えて頂き、入会候補者が無いかたは該当者なしと記載して会員の名前を書いて頂き、提

出していただければと思います。以上御協力の程よろしくお願いします。 

 

  

渡辺 頼雄君 
たくさんのニコＢＯＸ有難うござい

ました。 

矢島 栄一君 

先週の例会は旅行でお休みをい

ただき有難うございました。東北

復興支援に行ってきました。 

前田 博志君 黒澤さん、エビありがとう。 

青松 英和君 早退します。 

 

次 週 のプログラム： ８月  ２日 「納 涼 夜 間 例 会 」  クラブ運 営 委 員 会  

次々週のプログラム： ８月  ９日 「卓 話 」 小 諸 市 長  小 泉  俊 博  氏  

         

◆委員会報告 

クラブ運営委員会  橋詰 希望 委員長 

・8 月 2 日、家族夜間例会宜しくお願い致します。 

 

前田 博志 直前幹事 

・神津さん、若林さん、の送別会が、とても心温ま

る送別会になりました。ありがとうございました。ま

たいつの日か、元気になられ、是非、遊びに来て

頂きたいと思います。 

送別会会計は、次の理事会に報告し、ご了承を頂

きたいと考えています。ありがとうございました。 

 

◆出席報告    前田 博志 委員長 

 

会員数 21 名 出席義務者 19 名 免除者 2 名 

本 日 出   席 16 名 84.21％ 
事前 MU 0 名 

前々回（7/12 ） MU 0 名 85.00％ 
 

 

◆ラッキー賞 

   ＮＯ．16    黒田 説成君  

８月が会員増強月間でありますが、急遽プログラム委員会の前田委員長さんより本日７月

２６日に変更して頂きたいむねの申し出があり、了承しましたのでよろしくお願いいたします。 

２６００地区会員増強セミナーが先日の６月４日、松本の文化ホールでありました。題名は

戦略計画とクラブの活性で、山梨県甲府ロータリークラブの高野 孫左エ門氏のゲスト講演

がありました。その時の講演原稿が手に入りましたので会員全員にお配り致しました。 


